



Cruzan reproches por videodiscurso

CLAUDIA SALAZAR
Y MARTHA MARTÍNEZ

Diputados de Oposición y la Junta de Coordinación Política (Jucopo) cruzaron reproches luego del videomensaje del Presidente de Ucrania, Volodymyr Zelensky.

El órgano legislativo, presidido por el morenista Ignacio Mier, se deslindó del evento y advirtió que los discursos vertidos en ese evento eran a título personal y no correspondían a una postura del Congreso mexicano.

Antes, el vicecoordinador del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña, había advertido que ningún Grupo de Amistad en el Congreso de la Unión puede invitar de manera uni-

lateral a un jefe de Estado.

En respuesta, legisladores del PAN y de Movimiento Ciudadano aseguraron que la Cámara de Diputados se apegó a la postura oficial de México por la invasión de Rusia a Ucrania y aseguraron que correspondía a Santiago Creel, como presidente de la Mesa Directiva, dirigir las relaciones de diplomacia parlamentaria.

“Quiero dejar algo muy claro, quien preside la Cámara es su servidor y, de acuerdo con nuestro orden parlamentario, quien dirige las relaciones de diplomacia parlamentaria es el presidente de la Cámara, por lo tanto, estoy ejerciendo plenamente mis facultades.

“Les expreso que reiteraré lo que ha dicho nuestro Em-

bajador en Naciones Unidas, que ha sido muy claro en reprobar las agresiones de Rusia en contra de Ucrania, la violación sistemática de derechos humanos, la invasión en el territorio ucraniano”, manifestó Creel al defender la postura que presentó.

El coordinador de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, recordó que el morenista Ignacio Mier ayudó a la realización del evento, a pesar de las presiones que tuvo con su grupo parlamentario.

Por su parte, Salomón Chertorivski destacó que la sesión con Zelensky fue histórica, porque la Cámara de Diputados se puso del lado correcto de la historia, de la lucha por la libertad y la democracia contra el imperalismo y la dictadura.